

<https://info.nodo50.org/La-inaccion-municipal-en-la-limpieza-vial.html>



La inacción municipal en la limpieza vial

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Martes 19 de enero de 2021

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Han pasado más de 10 días desde que las calles de Madrid amanecieron cubiertas de nieve, cumpliendo las previsiones que los servicios meteorológicos habían alertado hacía muchos días. ¿Qué hizo el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid en esos días previos, que no prepararon máquinas ni dispositivos para despejar lo que iba a caer?

Resulta inadmisibile que durante 7 días apenas se hayan visto operarios y vehículos para retirar la nieve de las calles, ¿dónde están las empresas concesionarias de los contratos millonarios de limpieza vial? Ante la ausencia de los servicios habituales, al parecer se ha contratado a otras personas para que hagan el trabajo que las empresas no han realizado, ocasionando un sobrecoste a las arcas municipales. Si el servicio fuera de gestión directa, el Ayuntamiento podría haber gestionado los recursos de una manera sin duda más eficaz.

Esta falta de previsión y actuación ha provocado, además de caídas y colapso en la ciudad, la suspensión de la actividad docente durante al menos 10 días, lo que se suma a un año ya de por sí complicado en ese aspecto.

La existencia de nieve acumulada en los bordillos y tapando las alcantarillas puede originar que las lluvias anunciadas para los próximos días ocasionen destrozos suplementarios.

Lo único que hemos visto y oído a los responsables políticos madrileños ha sido hacerse fotos, pedir dinero al gobierno central o llamadas al vecindario a que limpie las calles, para tapar de esa manera su ineptitud. Al final las vecinas y vecinos es lo que han hecho, por supervivencia y solidaridad, no por obligación (la ordenanza nada indica de obligaciones vecinales), como en otras ocasiones han realizado ante emergencias sociales con las despensas solidarias.

Apoyamos las acciones y denuncias que se están llevando a cabo por todos los barrios de Madrid, y exigimos responsabilidades a los representantes políticos, incluidos de la oposición, cuyos cargos ostentan para servir al pueblo que los elige y mantiene.